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Comunicato Stampa 
 
 

Per la Giunta regionale Novi è polo logistico 
 

«L’intesa raggiunta per la realizzazione dell’hub alessandrino rappresenta un 
fattore importante di sviluppo. Abbiamo sempre riconosciuto la strategicità del 
nodo ferroviario di Alessandria, non ne facciamo una questione di campanile. Certo 
è che questo progetto porterà benefici a tutto il settore della logistica, compresa 
ovviamente l’area novese attraverso lo scalo merci di S. Bovo». 
Così il Sindaco di Novi Ligure, Lorenzo Robbiano, replica alle notizie diffuse in 
questi giorni dagli organi di stampa e aggiunge: «Il Consiglio Regionale piemontese 
sta discutendo una legge sulla logistica che individua, oltre ad Alessandria, i 
Comuni di Novi e Tortona tra i centri che faranno parte del sistema ferroviario per 
smistare le merci provenienti dal porto di Genova. Vedremo come si 
comporteranno le forze politiche in Consiglio Regionale e quali decisioni 
prenderanno in merito. Inoltre – sottolinea Robbiano – la Regione Piemonte ha 
preso in considerazione Novi per la realizzazione del cosiddetto “bruco”, come 
viene definito dalla stampa, vale a dire il sistema di trasporto automatico dei 
container su rotaia, progetto peraltro che le amministrazioni locali ancora non 
conoscono nei dettagli e per il quale andranno fatte tutte le valutazioni del caso, 
soprattutto per quanto riguarda l’ammodernamento della linea e l’impatto 
ambientale». 
Proprio nelle prossime settimane sono previsti degli incontri a livello istituzionale 
per approfondire la questione. «Novi – conclude Robbiano – sta attraversando  un 
periodo di crescita economica, tutt’ora varie aziende che operano nella logistica 
sono interessate a insediarsi sul nostro territorio. Sinceramente non capisco un 
certo allarmismo creatosi in questi giorni, anche perché se le merci arrivassero a 
Novi, sarebbe impensabile smistarle solo attraverso il trasporto su gomma. Il 
sistema a rotaia collegato allo scalo di S. Bovo, sarebbe, dal nostro punto di vista, 
la soluzione migliore, in quanto offre garanzie ottimali dal punto di vista economico 
e della sostenibilità ambientale». 
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